

LOS CAPITALES

EDGAR GONZÁLEZ MARTÍNEZ



■ S&P, NAICM

La importancia estratégica que el Gobierno Mexicano le confiere al proyecto del Nuevo Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (NAICM) fue resaltada por la agencia calificadora S&P, al confirmar el nivel BBB+ a los bonos emitidos el 29 de septiembre de 2016 en los mercados internacionales de valores, y revisar la perspectiva de dichos instrumentos de negativa a estable. Un día después de que S&P elevara de negativa a estable la perspectiva de la calificación del riesgo soberano de México, la calificadora anunció una acción similar para el proyecto del NAICM, a partir de que espera que éste opere en condiciones económicas más estables en los siguientes dos años.